
Свод предложений, 

полученных в ходе публичных консультаций по проекту постановления 

администрации городского округа город Нововоронеж 

"О санитарном содержании лесных массивов городского округа город Нововоронеж" 

 

В период с 14.03.2022 по 25.03.2022 были проведены публичные консультации по 

проекту постановления администрации городского округа город Нововоронеж "О 

санитарном содержании лесных массивов городского округа город Нововоронеж". 

В рамках публичных консультаций было получено 2 опросных листа, в т.ч. от АНО 

"Нововоронежский ЦПП". 

Замечания и предложения по проекту постановления администрации "О 

санитарном содержании лесных массивов городского округа город Нововоронеж" у лиц, 

принявших участие в публичных консультациях, отсутствуют. 

Анализ опросных листов показал, что указанным правовым регулированием будут 

затронуты в основном крупные предприятия и субъекты среднего предпринимательства, 

также образовательные организации – школы и колледж; на период проведения 

мероприятий по очистке лесополос и лесных массивов, находящихся в границах 

городского округа город Нововоронеж, и уборке несанкционированных свалок отходов, 

бытового мусора на указанных территориях, за предприятиями, организациями и 

учреждениями города, указанными в приложении к проекту постановления, закрепляются 

определенные территории; положения, которые необоснованно затрудняют ведение 

предпринимательской и инвестиционной деятельности, в предлагаемом правовом 

регулировании отсутствуют; принятие данного нормативного правового акта не 

способствует возникновению необоснованных прав органов местного самоуправления и 

должностных лиц; к возникновению избыточных обязательных требований для субъектов 

предпринимательской деятельности, обязанностей для субъектов инвестиционной 

деятельности, к возникновению необоснованных расходов субъектов 

предпринимательской деятельности и субъектов инвестиционной деятельности, к 

возникновению избыточных запретов и ограничений для субъектов ПД и инвестиционной 

деятельности принятие данного правового регулирования не приведет. По мнению лиц, 

принявших участие в публичных консультациях, принятие таких нормативно-правовых 

актов полезно, поскольку способствует привлечению к участию в общественно-полезном 

труде учащихся школ и колледжа. Принятие данного правового акта целесообразно. 
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